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من نبنيها  به.  نقوم  ما  كل  أساس  هي  الثقة   الظجاعئ: 
 خلال منتجات عالية الجودة، وممارسات أخلاقية، والتزام

تجاه مجتمعنا

 ا�ظسان: الإنسان هو محور عملنا لذا ندعم نمو فريقنا
شخصيا نخدمها،  التي  والمجتمعات  شركائنا   ونساند 

ومهنيا

وندعم والاستدامة،  الرياضة،  تأثير  نستغل   طةامسظا: 
في التصميم  اقسام  وطلاب  الخاصة  الاحتياجات   ذوي 

الجامعات لنرتقي بحياة من حولنا

LEVANTE
KITCHENS

20252024
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Social Impact: We harness the power of sport, sustainability, 
support the special needs community and interior design 
students in Qatar to elevate the lives of those around us.

People: We champion personal and professional 
development for both our team and the communities 
we serve.

Integrity: Trust underpins everything we do. We build 
it through high-quality products, ethical practices, 
and a commitment to our community.

ATELIER HOME STONE CAFE DEONE

N LIVING

PROGREEN

N PROPERTIESN ENTERPRISES BUILD STATION

OUR VALUESقيمنا
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OUR COMPANIESشــركاتنا

NABINA
INTERIORS

NABINA
CERAMIC

NABINA
TRANSPORT

NABINA
HARDWARE

NABINA ALUMINIUM 
& GLASS FACTORY

LEVANTE TRADING
AND CONTRACTING

BUSINESS MANAGEMENT
ENTERPRISES



ABOUT NABINA HOLDINGعن نابينا القابضة

Nabina Holding is one of the leading family-owned businesses in Qatar. It proudly extends the legacy 
of the Nabina Trading company, founded by the late Mohamed Ibrahim Nabina in 1951 as a pioneer in 
the building materials sector. 

Established in 2019, Nabina Holding acts as an umbrella for a diverse group of companies, each a 
leader in its respective field. United by a commitment to excellence, we deliver high-quality products 
and services within Qatar and beyond.

Since its inception, Nabina Holding has consistently expanded its offerings to meet the evolving needs 
of its clients. From construction and building materials to hospitality, food and beverage, interior 
design, furniture, sport, real estate brokerage, technology, and business development, we continue to 
diversify our portfolio, fostering rapid growth throughout Qatar and the GCC countries.

 نابينا القابضة هي إحدى كبرى الشركات العائلية الرائدة في دولة قطر وتمثل امتدادا لشركة نابينا تريدنج التي اسسها الراحل محمد
ابراهيم نابينا - رحمة ااالله - في عام 1951 لتصبح رائدة في قطاع مواد البناء

 في العام 2019 تم تأسيس نابينا القابضة امتدادا لهذا الإرث ولتكون مظلة لمجموعة شركات كلا منها متميز في قطاعه، ويتوحدون
معا في تقديم مستويات عالية من المنتجات والخدمات داخل وخارج قطر

 تسعى نابينا القابضة منذ انطلاقها إلى توسيع سلسلة منتجاتها وخدماتها لتلبية احتياجات عملائها المتغيرة في سوق المقاولات ومواد
 البناء وغيرها، ولتستمر رحلة نموها سريعا داخل قطر ودول مجلس التعاون من خلال اضافة قطاعات جديدة شملت الضيافة، الأغذية
 والمشروبات، التصميم الداخلي والأثاث، الرياضة بالإضافة إلى التكنولوجيا وتطوير الأعمال والوساطة العقارية. مع التزامها الكامل

بتقديم الجودة في جميع القطاعات
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For over 70 years, our legacy has flourished through a network of leading companies across Qatar and 
the GCC, each a frontrunner in its field. We offer unmatched variety, exceptional quality, and 
competitive prices.

Our team of highly qualified professionals excels at understanding your needs and crafting tailored 
solutions that exceed expectations. Integrity underpins everything we do, ensuring you receive the 
highest standards of quality in both our products and services.

We are firmly committed to providing outstanding service, seamless delivery, and comprehensive 
guarantees on the quality of our products. Additionally, we dedicate a specialized customer service 
team to ensuring your satisfaction at every step.

OUR EXCELLENCE

 بخبرة أكثر من ٧٠ عاما؛ ازدهر إرثنا من خلال العديد من الشركات الرائدة في جميع أنحاء قطر ودول مجلس التعاون الخليجي، كلٌ منها متصدرة في مجالها
لتقدم تنوعاً لا مثيل له بجودة عالية وأسعار تنافسية

 يتميز فريقنا من المتخصصين ذوي المؤهلات العالية بفهم احتياجات العملاء وصياغة حلول مخصصة لراحتهم. وتمثل النزاهة أساساً لكل ما نقوم به، بما
يضمن تقديم أعلى معايير الجودة في المنتجات والخدمات

 نلتزم تماماً بتقديم خدمة متميزة، وسلاسة في التسليم، وتقديم ضمانات واسعة على جودة منتجاتنا. بالإضافة إلى وجود فريق خاص بخدمة العملاء
للتأكد من تحقيق رضائهم في كل خطوة

تميزنا

متطورة: عمل  وبيئة  عملائنا  راحة  الثقة،  الجودة،  بتوفير   نلتزم 
الوصول سهلة  وجعلها  موثوقة،  وخدمات  منتجات  تقديم   عبر 
لموظفينا متطورة  عمل  بيئة  توفير  في  والاستثمار   للعملاء، 

لتقديم خدمة استثنائية

مهمتنا
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Quality, reliability, customer satisfaction, and an 
advanced work environment: We are committed to 
providing reliable products and services, making 
them easily accessible to customers, and investing 
in providing an advanced work environment for our 
employees to deliver exceptional service.

OUR MISSION

تقديم في  التوسع  عبر  لعملائنا  الأول  الاختيار  دائما  نكون   ان 
المنتجات والخدمات عالية الجودة

رؤيتنا
To consistently remain the first choice for our 
clientele, we are expanding our assortment of 
high-quality products and services

OUR VISION



OUR COMMITMENT TO QUALITY
KNOWS NO BORDERS
We search for the best goods and import them from their origins for
our customers to receive exact needs with highest quality.

AMERICAS
USA
Brazil

AFRICA
South
Africa

EUROPE
Spain
Italy
Belgium
Germany
Greece
Turkey

القارة الأمريكية

 الولايات المتحدة الأمريكية
البرازيل

أفريقيا 

جنوب
أفريقيا

إسبانيا
إيطاليا

بلجيكيا
ألمانيا

اليونان
تركيا

أوروبا
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التزامنا بالجودة
لا يعرف اي الحدود

MIDDLE EAST
Qatar
Oman
KSA
UAE

ASIA
China
Singapore
Japan
Korea
Tiwan
Thailand
Vietnam
India

نحن نبحث عن أفضل المنتجات ونستوردها من مصادرها
ليحصل عملائنا على احتياجاتهم بأعلى جودة

الصين
سنغافورة

اليابان
 كوريا
تايوان
تايلند
فيتنام
 الهند

آسيا

قطر 
سلطنة عمان

السعودية
الامارات

 الشرق الأوسط
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Since its establishment, Nabina Ceramic has held a prestigious position 
in the Qatari market. This distinction is a testament to our unwavering 
commitment to continuous development, high-quality products, and 
earning the trust of our customers, which remain our core values.

Nabina Ceramic provides its clients a huge range of diverse brands that 
offer a wide variety of flooring options, such as ceramic, treated wood, 
natural stone, porcelain, and heavy-duty tiles in various colors, in 
addition to multiple options of sanitary ware, bathroom furniture, and 
high-quality accessories.

We are proud that we carefully select our goods and only choose the 
best suppliers around the world. We import our goods from Spain, Italy, 
Germany, the United States of America, South Africa, Japan, Korea, 
Belgium, Singapore, Taiwan, Thailand, Brazil, Turkey, Vietnam, India, and 
the GCC countries to put products that deserve their trust in the hands 
of our customers.

LARGEST STOCK &
BIGGEST SHOWROOM  IN REGION

NABINA
CERAMIC

 توفر نابينا سيراميك لعملائها مجموعة ضخمة من العلامات التجارية المتنوعة والتي توفر مجموعة واسعة من
 خيارات الأرضيات مثل السيراميك والخشب المعالج والحجر الطبيعي والبورسلين والبلاط الشديد التحمل بألوان

مختلفة، إلى جانب خيارات متعددة من المواد الصحية وأثاث واكسسوارات الحمام  العالية الجودة

 نحن فخورون أننا ننتقى بضائعنا بعناية ولا نختار إلا أفضل الموردين حول العالم، نستورد بضائعنا من إسبانيا
وتايوان وسنغافورا  وبلجيكيا  وكوريا  واليابان  أفريقيا  وجنوب  الأمريكية  المتحدة  والولايات  وألمانيا   وإيطاليا 
وتايلند والبرازيل وتركيا وفيتنام والهند ودول مجلس التعاون لنضع بين ايدي عملائنا منتجات تستحق ثقتهم

أكبر مخزون للبضائع وأكبر صالة عرض في المنطقة
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www.nabinaceramic.com
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Nabina Interiors is one of the top Construction and Interior Design firms 
in Doha. Since 2012 the business has made a significant twist in 
decorating trends in Qatar. Composed with highly skilled and experienced 
engineers and interior designers from around the globe which provides 
diversity of high impact decorative solutions.

Nabina Interiors boasts a proven track record of hundreds of successful 
residential, commercial, and government projects. This achievement is 
built upon the expertise of our 100+ team members and our unwavering 
commitment to service excellence. 
We offer comprehensive solutions including construction, interior 
design, space planning, fit-out and even relocation if needed. Through 
our "FAST TRACKING PROJECTS Concept," we guarantee efficient 
delivery within short timelines and without additional costs.

REFLECTING CLIENT THOUGHTS INTO
REMARKABLE BUILDINGS

NABINA
INTERIORS

نحول أفكار عملائنا إلى مباني مميزة
عام إنشائها  منذ  الدوحة،  في  الداخلي  والتصميم  المقاولات  أفضل شركات  من  واحدة  انتيريرز  نابينا   تعتبر 
 2012 أضافت الشركة بصمة مميزة في عالم الديكور في القطر، تتألف الشركة من مهندسين ومصممين ذوي

مهارات عالية وخبرات مختلفة من جميع أنحاء العالم مما يمنح عملائنا خيارات متنوعة ومختلفة

كما والحكومية،  والتجارية  السكنية  المشروعات  من  المئات  بتنفيذ  قامت  حيث  مجالها  في  رائدة   شركتنا 
 توفرأفضل الخدمات المتكاملة لعملائها من خلال فريق كبير يضم أكثر من 100 موظف، وتتميز بباقة خدمات
ادارة في  وتتميز  الشقيقة،  شركاتنا  خلال  من  المواد  وتوفير  والتشطيبات  والبناء  التصميم  تشمل   متكاملة 

Fast Tracking Projectsالمشروعات بشكل اسرع ودون أي تكلفة إضافية على العميل من خلال
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FIT OUT التشطيبات

www.nabinainteriors.com

INTERIOR DESIGN
& SPACE PLANNING 

LANDSCAPE DESIGN

CONSTRUCTION
& EXECUTION

OUR SERVICES
We turn creativity into reality by combining them with our operations, 
implementation and collaborative working style

التصميم الداخلي
وتخطيط المساحات

اعمال البناء والتنفيذ

تصميم الواجهات
والمساحات الخارجية

ندمج مهاراتنا وروح الفريق الواحد بالإبداع لنصل لنتائج ملموسة ومبتكرة
خــدمــاتـنا
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We offer complete solution of your Glass needs. Nabina Glass and 
Aluminum factory was established in the year 1992. Still growing in terms 
of innovation & quality. Executed and successfully completed various 
projects ranging from basic to luxurious in both private and governmental 
sector.

Artistically customized and designed for every taste inline with quality 
products and competitive prices matched with incomparable service. 
We are leading Glass and Mirror Factory throughout the State of Qatar 
that offer supply and apply services with all the type of needs and many 
more.

WE FULFILL GLASS NEEDS

NABINA ALUMINIUM 
& GLASS FACTORY

نابينا  ما يحتاجه عملائنا، تأسس مصنع  التي تغطى كل  الزجاج   نقدم مجموعة واسعة من منتجات وحلول 
 للألمونيوم والزجاج عام 1992 ومن حينها ومصنعنا مستمر بالتطور والتوسع في خدماته وفقا لأعلى معايير
البسيطة الزجاج  المصنع بنجاح مشاريع مختلفة بدءا من أعمال  التصنيع. نفذ  الخامات وماكينات   الجودة في 

وصولا لأعمال الزجاج الفاخرة للقطاع الخاص والحكومي على حد سواء

 نقدم تصاميم زجاج فنية تناسب جميع الأذواق مع حفاظنا على الجودة العالية وتفردنا بأسعار تنافسية وخدمات
 مميزة توفر لعميلنا ما يحتاجه وأكثر من المرايا والكبائن والأبواب والمكاتب الزجاجية والطباعة حسب الطلب
 على الزجاج والعديد من الخدمات الأخرى. ننفرد في مصنع نابينا للزجاج بوجود قسم خاص بالزجاج المضاد
 للحرائق وفقا لأعلى معايير الجودة والآمان العالمية والتي تم اعتمادها في العديد من المشروعات الكبرى داخل

قطر

نشكل الزجاج كيفما شئت
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المرايا بأنواعها

كبائن الاستحمام الزجاجية

الزجاج المنقوش

تصنيع الألمنيوم

الزجاج المزدوج

الزجاج المضاد للحرائق

MIRRORS

GLASS SHOWER CABINET

ETCHING GLASS

DOUBLE GLAZED GLASS

FIRE RATED GLASS

ALUMINIUM FABRICATION

UV PRINTING

GLASS CLADINGالواجهات الزجاجية

GLASS PARTITIONالمكاتب الزجاجية

UV الطباعة بتقنية



Levante Kitchens is a global brand specializing in crafting innovative European 
kitchens, wardrobes and doors with high-quality distinctive accessories. All our 
products are made using the finest materials. Our team of highly 
experienced and creative designers is dedicated to collaborating with you. 
We guide you through every step, ensuring your choices perfectly reflect 
your unique style and needs.
 
Levante Kitchens boasts a dedicated project department. They specialize 
in transforming your vision into a flawless execution, exceeding 
expectations with meticulous attention to detail and unwavering 
commitment to the highest standards.

ABOUT LEVANTE KITCHENS

عالية المميزة  ملحقاتها  مع  المبتكرة  المطابخ  تصميم  في  متخصصة  عالمية  شركة  هي  كيتشنز   ليفانتي 
 الجودة، بالإضافة إلى خزائن الملابس والأبواب الأوروبية والغرف الفندقية. تصنع جميع المنتجات باستخدام
 أجود الخامات. نتميز ايضا بان لدينا فريق من المصممين المبدعين من الخبرات العالية على استعداد دائم

لخدمة عملائنا ومساعدتكم في تحقيق اختياراتكم

 تضم ليفانتي كيتشنز قسم خاص بالمشروعات والمتميز في تقديم أفضل التصميمات والمعايير التي تضمن
تنفيذ متطلبات مشروعكم بأرقى جودة

عن ليفانتي كيتشنز
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www.levantekitchens.com

خامات عالية الجودة

حلول تخزين مبتكرة

إضاءة مدمجة

خامات صديقة للبيئة

HIGH-QUALITY

MATERIALS

INNOVATIVE STORAGE

SOLUTIONS

INTEGRATED

LIGHTING

ENVIRONMENTAL

SUSTAINABILITY
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INNOVATIVEتكنولوجيا متطورة

TECHNOLOGY

مطابخ ألمانيةخزائن الملابسغرف المعيشةغرف فندقيةأبواب
GERMAN KITCHENS DOORSHOTEL ROOMSLIVING AREAWARDROBES



البناء مواد  مجال  في  الرائدة  القابضة  نابينا  مجموعة  شركات  إحدى  هي  والمقاولات  للتجارة   ليفانتي 
 الراقية. من خلال منتجاتها ذات المعايير الدولية ووكالات حصرية من أشهر العلامات التجارية الأوروبية،
بتصاميم تتفرد  التي  المنتجات  متميزة من  بمجموعة  تزويد عملائها  إلى  للتجارة  ليفانتي   حيث تسعى 
المؤسسات المعتمدة من قبل  المياه، مما جعلها من أكثر الشركات  للبيئة وتدعم توفير   أنيقة، صديقة 

.الخاصة والحكومية في هذا المجال

 تلتزم ليفانتي للتجارة بتزويد عملائها بأفضل المنتجات والخدمات التي تحقق رضاهم. من خلال فريق
المناسبة لاحتياجاتهم في والمواصفات  المواد  العثور على  العملاء في  الملتزمون بمساعدة  الخبراء   من 

مشاريعهم السكنية والتجارية

عن ليفانتي للتجارة والمقاولات

Levante Trading, a member of Nabina Holding, is a leader in impeccable 
building materials. Through its high-standard products from international 
brands, Levante Trading strives to supply its clients with an outstanding 
range of products that feature elegant designs and water-saving features, 
making it one of the most approved companies by private and government 
organizations in the field.

Levante Trading is committed to providing its clients with the best possible 
products and services. The company's team of experts is dedicated to 
helping customers find the right materials and specifications for their 
needs for residential and commercial projects.

ABOUT LEVANTE TRADING

LEVANTE TRADING
AND CONTRACTING
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www.levanteglobal.com

SIMPLE LUXURY
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Build Station was established with the aim of improving the customer 
experience by providing the best and latest solutions and technologies in 
construction, architecture and home finishing to the market. We believe that 
high quality products are an important part of the lifelong home building 
journey. Our belief in quality and practicality in products is one of the most 
important investments that ensure the quality of life for the individuals and 
increase there well-being, while recognizing the environmental challenges we 
face in today's world. We put the utmost satisfaction of our customers in the 
highest degree of appreciation, all while striving to always remain your partner 
to build your world

ABOUT BUILD STATION

 تهدف محطة البناء إلي الرقي بتجربة العميل من خلال تقديم أجود وأحدث الحلول والتقنيات في البناء
 والعمارة والتشطيب إلى السوق. ونحن ندرك أن المنتجات ذات الجودة العالية هي جزء مهم في رحلة بناء
 بيت العمر. وإن إيماننا بالجودة والعملية في المنتجات يعد من أهم الاستثمارات التي تضمن جودة الحياة
أقصى درجات اليوم. نضع  نواجهها في عالم  التي  البيئية  التحديات  إدراك  وزيادة رفاهيته، مع   للعميل 
 الرضا لعملائنا في أعلى درجات التقدير ، كل ذلك بينما نسعى جاهدين لنظل دائما الشريك الاول لبناء

عالمك

محطة البناء
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وجهتك لبناء عالمك
CREATING YOUR WORLD BEGINS HERE
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Nabina Hardware, established in 2004, has built a strong reputation in the 
market. We offer a wide range of hardware products and solutions, 
including ironmongery, metal locks, adhesives, plywoods, water heaters, 
plumbing accessories, electrical items, exhaust fans, paints, and much more.

Focused on both retail distribution and project supplies, Nabina Hardware 
caters to residential, commercial, and OEM customers. We source our 
products from a vast network of suppliers across the globe, ensuring 
consistent variety fits your needs.

A WIDE RANGE OF PRODUCTS
THAT SATISFY YOUR NEEDS

NABINA
HARDWARE

 أثبتت شركة نابينا هاردوير وجودها بقوة في السوق القطري منذ إنشاءها في عام 2004، حيث تقدم الشركة
 لعملائها حلولا ومنتجات متنوعة منها الأقفال ومنتجات السلامة والمواد اللاصقة والمواد الصحية والخشب

وخزانات المياه ومعدات السباكة والأدوات الكهربائية والمراوح والمنتجات الحديدية بالإضافة الى الدهانات
والتي حققت نجاحا كبيرا مع جميع العملاء من أفراد و تجار وشركات مصنعة

 يركز نشاط الشركة على خدمة قطاع البيع بالتجزئة وتلبية احتياحات المشاريع حيث نوفر منتجاتنا من العديد
من المصنعين حول العالم

منتجات متنوعة تلبي احتياجاتكم
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www.nabinahardware.com

DIVERSE PRODUCTS

IN-HOUSE TECHNICIANS

AVAILABLE TO SUPPORT ONSITE

CUSTOMIZED PRODUCTS

TO SATISFY CUSTOMERS

منتجات متنوعة

فنيين مؤهلين
لدعمكم في اي مكان

منتجات حسب مواصفاتكم
لضمان رضاكم 



Nabina Transport is one of the biggest transport companies in Qatar. It 
has been in the Transportation business delivering outstanding service 
for over three decades and we are proudly ISO 9001:2008 and OHSAS 
18001:2007 certified

Our company provides a wide range of competitive and cost-effective 
services including Flat Bed Trailers, Low Bed Trailers, Dump Trucks, Pick-up 
Rentals, buses, Sewage Collection, Truck Mounted Attenuator-TMA.

NABINA
TRANSPORT

 نقليات نابينا هي إحدى أعرق شركات النقل في قطر، على مدى ثلاث وثلاثين عاما من تقديم خدماتها كانت
نموذج للعمل الجاد والثقة، كما تفخر الشركة بحصولها على شهادات الأعتماد الدولية

 تقدم شركة نقليات نابينا مجموعة واسعة من خدمات النقل التي تتميز بأسعار تنافسية وجودة مشهودة منها
مياه وجمع  والحافلات  أب  البيك  وتأجير  القلابة  والشاحنات  المنخفضة  والمقطورات  المسطحة   المقطورات 

 الصرف

ISO 9001:2008 and OHSAS 18001:2007
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At Nabina Transport, our vision is to be the pioneering transportation 
company that consistently meets customer expectations by catering to 
all types of transportation requirements.

 سعت نابينا للنقليات منذ تأسيسها نحو التميز. خدماتنا الممتازة للعملاء فكان التزامنا الدائم هو مفتاح نجاحنا.
 إن الخبرة الواسعة مع فريق الإدارة المدرب تدريباً عالياً والموظفين المحترفين سمحت لنا بالحفاظ على تفوق

تنافسي حتى اليوم في السوق وهو ما ينعكس بوضوح في سمعتنا وثقة عملائنا
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NLiving is one of the newest members of Nabina. NLiving provides turnkey 
supplies and solutions for the HORECA industry. Our strategic partnerships 
with the best suppliers around the region have helped us collect the 
industry's best expertise & brands under one umbrella and to make NLiving 
one of the important suppliers of tableware, kitchenware, buffetware, coffee 
accessories, in-room amenities, linen and all complimentary products in 
Qatar.

Our solutions are aligned to satisfy the needs of leading hotel chains, 
world class restaurants, pubs, clubs, coffee shops, beach resorts, bakeries, 
catering companies, universities, hospitals, and other businesses within 
the catering segment.

ABOUT NLIVING

 ان ليفنج هي إحدى أحدث الشركات التابعة لنابينا القابضة، والمتخصصة في تقديم حلول وتوريدات شاملة
 لقطاع الضيافة في قطر. وقد ساعدتنا شراكتنا الاستراتيجية مع أفضل الموردين حول العالم على استقطاب
 أفضل الخبرات والعلامات التجارية في هذه الصناعة تحت مظلة واحدة، مما جعل ان ليفنج أحد أهم الموردين
 لأدوات المائدة والمطبخ ومستلزمات البوفيه وملحقات البار والقهوة ووسائل الراحة في الغرف الفندقية وجميع

المنتجات المكملة في قطر

 تتوافق حلولنا مع احتياجات سلاسل الفنادق الرائدة، والمطاعم العالمية المرموقة، والنوادي، ومحلات القهوة،
والمستشفيات، وغيرها من الأعمال والجامعات،  الغذائي،  التموين  والمخابز، وشركات  الشواطئ،   ومنتجعات 

ضمن قطاعات الضيافة المختلفة

ان ليفنج
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INROOM

BATHROOM

TABLEWARE

KITCHENWARE

BUFFETWARE

BARWARE

TROLLIES & LUGGAGE CART

SIGN & STAND SEPERATOR

مستلزمات غرف الضيافة
أدوات الحمام والعناية

مستلزمات المائدة
أدوات الطبخ

مستلزمات البوفيه
مستلزمات البار

عربات نقل الحقائب
الحواجز وحامل العلامات

www.nliving.qa
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NEnterprises is a modern company affiliated with Nabina Holding, and it 
represents the partnership and business development wing within the 
group. It also specializes in providing solutions in the technology sector as 
one of the Microsoft Dynamics partners in Qatar.

ABOUT NABINA INTERPRISES

 نابينا إنتربرايزز هي شركة حديثة تابعة لنابينا القابضة، وهي تمثل جناح الشراكة وتنمية الأعمال داخل
 المجموعة. كما تتخصص في تقديم حلول في قطاع التكنولوجيا كأحد شركاء مايكروسوفت ديناميكس

في قطر

نابينا إنتربرايزز

BUSINESS MANAGEMENT
ENTERPRISES
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BUSINESS MANAGEMENT

BUSINESS SOLUTIONS

PARTNERSHIPS

إدارة الأعمال
حلول الأعمال

الشراكات
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ProGreen Trading is dedicated to educating and engaging with our 
customers on the benefits of sustainability and green use architectural 
products and technology within our industry.

It is our goal at ProGreen Trading to keep up with future architectural 
trends, product technology, promote continuous education and training 
for our dedicated team, and provide greener more eco-friendly products 
in pursuit of net carbon zero.

SUSTAINABILITY AT ITS FINEST QUALITY

المنتجات وفوائد  الاستدامة  بأهمية  والمجتمع  عملائها  تثقيف  تجاه  بمسئوليتها  بروجرين   تشارك 
المعمارية الصديقة للبيئة واستخدام التكنولوجيا الخضراء في صناعتنا

 يتمثل هدفنا في بروجرين في مواكبة الاتجاهات الحديثة في قطاع الانشاءات، وتبني أحدث تكنولوجيا
 المنتجات، وتعزيز التعليم والتدريب المستمر لفريقنا المتميز، والحرص على توفير منتجات صديقة للبيئة

تراعي الاستدامة في السعي نحو وقف الانبعاثات الكربونية

الإستدامة في أعلى جودة
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www.pro-green.qa
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NProperties is the newly established real estate brokerage agency of 
Nabina Holding, dedicated to providing personalized guidance, exceptional 
real estate service and unparalleled expertise to our valued clients.

We are committed to building long-lasting relationships with our clients, 
empowering them with the knowledge and resources they need to 
make informed decisions and to achieve their real estate goals.

Our customer satisfaction isn’t just a measurement, it’s the foundation of 
our real estate success. This commitment not only enhances the value of 
our portfolio but also guarantees a comfortable and worry-free living 
experience for our tenants.

ABOUT NPROPERTIES

تقديم الي  تهدف  والتي  القابضة،  نبينا  من  التأسيس  حديثة  العقارية  الوساطة  شركة  هي  بروبرتيس   ان 
التوجيه الشخصي وخدمات عقارية استثنائية تعكس تجربة عملاء فريدة

 نحن ملتزمون ببناء علاقات طويلة الأمد مع عملائنا، ومدهم بالمعرفة والموارد التي يحتاجونها لاتخاذ قرارات
سليمة وتحقيق أهدافهم العقارية

 ولآن رضا عملائنا هو أساس نجاحنا في المجال العقاري. فان هذا الالتزام لا يعزز قيمة محفظتنا الاستثمارية
فحسب، بل يضمن أيضا تجربة معيشية مريحة وخالية من القلق لمستأجرينا

ان بروبرتيس
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خــدمــاتـنا

PROPERTY CONSULTATION

RENTAL SERVICES

PROPERTY SALES

PROPERTY MANAGEMENT

FACILITY MANAGEMENT

OUR SERVICES

استشارات عقارية

خدمات التأجير

 بيع العقارات

إدارة الممتلكات

إدارة المرافق
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At Manzil Al-Ceramic, we are keen on fulfilling client satisfaction by 
providing affordable products without sacrificing good quality.

We offer wall and floor tiles in different sizes a long with marble, granite and 
glass block. In addition to that, and sanitary ware including wash basin, 
water closet, bathtubs, accessories, mirrors and mixers in their best qualities.

AFFORDABILITY AT ITS FINEST

MANZIL
AL CERAMIC

الرخام جانب  إلى  مختلفة  بأحجام  والارضيات  الجدران  بلاط  كبيرة من  السيراميك مجموعة  منزل   نقدم في 
والمراحيض، المغاسل،  من  المتنوعة  الصحية  الأدوات  ذلك،  إلى  بالإضافة  الزجاجية.  والفواصل   والجرانيت 

وأحواض الاستحمام، والإكسسوارات، والمرايا، والخلاطات بأفضل جودة وبسعر جذاب

جودة عالية بأسعار تنافسية
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أدوات صحية

بلاط

رخام

مواد لاصقة

SANITARY WARES

TILES

MARBLES

ADHESIVES
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Atelier Home is an interior design and furniture solution company based on 
Doha, Qatar. Specializing in luxury residential interior design, development 
of the project with a focus on high quality and innovative designs. Furniture 
selection and high-quality installation. We provide the best service to meet 
client's requirements and expectations.

ABOUT ATELIER HOME

 أتيليه هوم هي شركة مختصة في حلول الآثاث والتصميم الداخلي. توفر الشركة خدمات إختيار الأثاث
 من كبرى بيوت التصميم الأوروبية والمحلية لتعكس شخصية ونمط الحياة الفريد لكل عميل. بالإضافة

إلى خدمات التصميم الداخلي عالية الجودة التي ترتقي إلى توقعات عملائنا في قطر

أتيليه هوم
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www.atelierhome.qa

 نرتقي بمستوى مساحتك مع تصميم داخلي استثنائي
واختيارات أثاث متكاملة

WE REDEFINE YOUR SPACE WITH
EXTRAORDINARY INTERIOR DESIGN AND

FURNITURE SELECTION.
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Stepping into the food and beverage sector with a unique concept, 
Nabina Holding introduces Stone Specialty Coffee. This haven for 
passionate coffee community promises a unique experience with a 
curated selection of high-quality coffee, delectable beverages, and 
flavorful food.

Beyond the cup, Stone Specialty Coffee captivates with its ambiance. 
Crafted entirely from natural stone, the interior and exterior echo the 
beauty of the nature, creating a serene haven for Specialty coffee lovers to 
come together. We take pride in delivering exceptional service, fostering 
a welcoming atmosphere for friends and families. This commitment 
extends beyond our walls, offering bespoke catering services for events 
and celebrations.

STONE SPECIALITY COFFEE

 يعد قطاع الأغذية والمشروبات من أحدث الإضافات في نابينا القابضة، حيث تقدم "ستون" قهوة مختصة
 تجربة فريدة من نوعها لمجتمع عشاق القهوة من خلال قائمة واسعة من القهوة عالية الجودة والمشروبات

والمأكولات

المصنوع والداخلي  الخارجي  بتصميمها  الفريدة  المقهى  أجواء  لتتميز  القهوة  "ستون"  مفهوم   يتخطى 
 بالكامل من الأحجار الطبيعية التي تمنح المكان طابعا خاصا. في "ستون" قهوة مختصة، نسعى جاهدين
المختصة القهوة  لتجمع عشاق  المفضل  المكان  لنكون  ودية  أجواء  توفير  لضمان  راقية   لتقديم خدمات 
 والأصدقاء والعائلات، مما يوفر تجربة عملاء استثنائية. كما تمتد هذه التجربة خارج حدود الجدران لتشمل

تقديم خدمات الضيافة الخارجية للفعاليات والمناسبات من خلال فريق متخصص

ستون قهوة مختصة
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CATERING SERVICES

STONE CAFE
ستــون كــافيه

خدمة الضيافة الخارجية والمناسبات
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 مهمتنا هي إلهام الجميع وتمكينهم من إعطاء الأولوية لرفاهيتهم من خلال تجربة لياقة بدنية فريدة.
 نحن نقدم أكثر من مجرد وجهة لبيع معدات اللياقة البدنية المبتكرة؛ بل ملاذا لأولئك الذين يبحثون عن

قمة الأسلوب والأداء والمرح

التجربة الشخصية. فنحن نؤمن بأن ،De One في الحركة والابتكار وتعزيز   تدور قيمنا الأساسية حول 
 اللياقة البدنية ليست مجرد وسيلة لتحقيق غاية ولكنها اختيار لنمط حياة متميز. لذا نعمل علي تقديم

أرقى حلول الرياضة الجديدة من حول العالم وإشعال الشغف بالصحة البدنية والذهنية

عن دي ون

Our mission is to inspire and empower individuals to prioritize their 
well-being through a luxurious fitness experience. Our store is more than 
just a destination for exquisite fitness equipment; it's a sanctuary for those 
who seek the pinnacle of both style and functionality.

At De One, our core values revolve around craftsmanship, innovation, and 
personalized experiences. We believe that fitness is not solely a means to 
an end but a transformative lifestyle choice. By offering the finest fitness 
equipment, we aim to enhance the overall workout experience and ignite 
a passion for physical and mental well-being.

ABOUT DE ONE
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EXCLUSIVE DISTRIBUTOR IN QATAR

وكلاء حصريون في قطر

كروسنت

طاولات تك

صبسوكر

CROSSNET

SUBSOCCER

TEQ BALL 



Our commitment to high-quality products has allowed us to grow into a 
truly world-class business. Our Brand, London Bakery has a place in the 
hearts and minds of Qatar’s multicultural community. 

Perceived fondly by our customers, our bond with them is our success 
and it is this unique relationship that has driven our branding and it fuels 
our desire to continue to satisfy our clientele by providing high-quality 
products in our ever-expanding outlets.

ABOUT LOAFIE

لنقدم الأجود في للعالمية.  بالنمو لنصبح شركة ترتقي  الجودة  بالمنتجات عالية  التزامنا  لنا   لقد سمح 
قلوب متميزة في  مكانة  تحتل  التي  بيكري"  "لندن  التجارية  الغذائية مثل علامتنا  المواد   عالم صناعة 

وعقول المجتمع في قطر

دفع في  الفريدة  العلاقة  ساهمت  وقد  نجاحنا،  حقيقة  ويعكس  بالإعتزاز  يشعرنا  بعملائنا  ارتباطنا   إن 
 علامتنا التجارية للأمام وتغذية رغبتنا في الاستمرار في إرضاء عملائنا من خلال توفير منتجات عالية

الجودة في منافذنا الآخذة في التوسع

عن لوفي
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مخبوزات قطرية عالية الجودة
QATAR QUALITY BAKES

www.loafie.com
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OUR CLIENTS
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عملائنا
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NABINA
HOLDING

T +974 4429 9999, Old Airport Road, Doha, Qatar, E info@nabinaholding.com
@nabinaholding


